
 

 

49 

 

BAB IV  

SIMPULAN 

4.1 Simpulan 

Setelah penulis melakukan pengumpulan data dan fakta mengenai SMAN 

1 Baso, pengumpulan data mengenai landasan teori akuntansi sampai pelaporan 

dana BOS, dan melakukan tinjauan atas penerapan akuntansi dan pelaporan dana 

BOS selama pandemi Covid-19 di SMAN 1 Baso, penulis dapat menarik 

kesimpulan sebagai berikut. 

1) Penganggaran dana BOS di SMAN 1 Baso pada tahun 2020 dan 2021 telah 

sesuai dengan petunjuk teknis (juknis) yang berlaku pada tahun yang 

bersangkutan. Anggaran pendapatan disesuaikan dengan jumlah siswa dan 

anggaran belanja dialokasikan untuk keperluan sekolah yang sesuai dengan 

kebutuhan sekolah. Adanya pandemi Covid-19 tidak mengubah terhadap 

mekanisme dan alokasi penganggaran dana BOS di SMAN 1 Baso. 

2) Pelaksanaan dan penatausahaan dana BOS SMAN 1 Baso telah sesuai dengan 

aturan yang berlaku. Dana yang diterima sekolah dialokasikan untuk keprluan 

sekolah yang telah tertuang di dalam RKAS. Pada tahun 2020, 
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adanya pandemi Covid-19 menyebabkan pelaksanaan belanja difokuskan 

untuk mencegah penanggulangan pandemi tersebut. Selanjutnya, pada tahun 

2021 pelaksanaan belanja terhadap penanganan Covid-19 tidak lebih besar 

dibandingkan pada tahun 2020. Sementara itu, penatausahaan selama masa 

pandemi Covid-19 masih sama seperti sebelum pandemi. 

3) Pelaporan dana BOS SMAN 1 Baso telah sesuai dengan  Peraturan Menteri 

Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 6 Tahun 2021 

tentang Petunjuk Teknis Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah 

Reguler. Adanya pandemi Covid-19, tidak ada yang berubah secara teknis, 

mekanisme, dan substansi terkait pelaporan dana BOS SMAN 1 Baso. 

4.2 Saran 

Setelah penulis memberikan paparan di atas terkait dengan tinjauan atas 

akuntansi dan pelaporan dana BOS pada masa pandemi Covid-19 di SMAN 1 

Baso, maka penulis bermaksud untuk memberikan saran. Saran tersebut bertujuan 

agar penerapan akuntansi dan pelaporan  dana BOS pada SMAN 1 Baso  menjadi 

lebih baik. Saran yang ingin penulis sampaikan diantaranya sebagai berikut. 

1) SMAN 1 Baso sebaiknya mengumumkan atau mempublish realisasi atas 

penggunaan dana BOS di mading sekolah, akun media sosial, dan website  

sekolah secara triwulan atau semesteran. Hal ini bertujuan untuk mendorong 

lebih transparan dan akuntabel terhadap penggunaan dana BOS yang diterima 

sekolah.  

2) Penulis menyarankan agar dana BOS SMAN 1 Baso digunakan secara efisien 

dan efektif, diharapkan kepala sekolah, bendahara dana BOS, guru-guru dan 
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komite sekolah saling bersinergi dengan baik. Hal tersebut guna pengelolaan 

dan pelaporan dana BOS lebih semakin berjalan dengan lancar dan tepat 

sasaran. 

 

 

  


